



# 芽室町コミュニティ・スクール(CS)通信

～みんなで創り みんなでつなぐ ずっと輝くまち めむろ～

～かなえよう～

発行 めむろ郷育・夢育応援団事務局(芽室町教育委員会)

No.10

令和5年11月17日

## 農園活動の収穫祭～「げきうまカレー2023に皆笑顔！」(上小)



9月26日(火)に、上美生小学校で「めむろ未来学(食農教育)」として行っている農園活動の収穫祭に、学校支援ボランティアの森本貴寛さんと梶澤初太さんに協力いただき、先週収穫した野菜を使って「げきうまカレー2023」を作りました。

岸校長から、芽室町SDGSデーと収穫祭に関連するお話(目標②ー食べ物を大切に 目標⑫ー作ったものはできるだけ残さず食べよう)及び、講師の森本さんと梶澤さんの紹介があった後、各班は、調理グループと火おこしグループに分かれてカレー作りを始め、各班の子どもたちは、協力して、味付けやトッピング(かぼちゃ、ブロッコリーなど)を工夫しながら作ったカレーに満足し、笑顔で食べていました。

森本さんと梶澤さんは、薪運びや火おこしなどを手伝ってください、飯盒と鍋で炊いたお米が上手に炊けていることに感心し、カレーの美味しさと子どもたちの頑張りに激励の言葉がありました。子どもたちからは、「みんなで火をおこして作ったカレーは最高！」の声が聞かれました。

## 中学最後の文化祭合唱リハーサル(芽中:3年)



9月28日(木)、芽室中学校3年生が、文化祭のために練習してきた合唱のリハーサルを行い、町内の高齢者施設の利用者さんをお招きし、合唱を聞いていただきました。来校した利用者さんは車いすを使用されており、生徒たちは目線を車いすに乗っている利用者さんに合わせて、体育館玄関から体育館内にご案内しました。

その後、1クラス1曲ずつ合唱が披露され、合唱のはじめと終わりには、利用者さんは大きな拍手を送ってください、聞き終わったあとは、穏やかで嬉しそうな表情をしていました。お帰りになる際も生徒たちが出口まで車いすを押して移動しましたが、その際、両手を合わせて生徒たちに「ありがとう」と声をかけながら、お帰りになる方もおり、感動的なシーンでした。生徒たちも笑顔で合唱をしたり、お見送りをしたりなど、たいへん有意義な活動となりました。

合唱披露は「生徒の合唱を地域の方に届けたい」という先生の想いから始まりました。力強い歌声に聞いている私も体の奥から力が湧いてくる感覚がありました。

子どもたちのために何かしたい

できる人が、できる時に、できるこを支援します

学校支援ボランティアは随時募集しています。詳しくは、生涯学習課社会教育係(62-9730)までお問い合わせください。